
【議会広報委員会所管分】

1 議会広報委員会 議会だより
　「令和３年度議会報告会アンケート」などのように、元号だけで表記したり
案内するのは不便である。市からの文書や防災無線なども同じ。西暦と元号の
両方での表記や案内をしてほしい。

　多くの行政文書が慣習的に和暦を記載しており、本市議会についても、原則、元
号標記しているのが、現状である。議会だより裏表紙については、単独発行当時か
ら、和暦と西暦を利用しており、内容については部分的に西暦を使用している。

2 議会広報委員会 議会だより

　定例議会ごとに「議会だより」を発行しているが、細かく読むのは面倒で、
あまり目を通していない。
　大胆だが、この際、議会だよりをペーパーからビデオ配信に変えてはどう
か。
　一般質問は配信されているが、長時間で見るのは疲れる。
　議会だより程度にまとめ上げた一般質問を質問者自らビデオ出演し、委員会
も委員長がビデオ出演して、耳で聞ける議会だよりにしてはどうか。
　ペーパーレスにより、環境に配慮した議会になるのではないか。

　ご提案いただいたとおり、映像というツールは、開かれた議会として、議会で起
こったことを市民の皆さまにお伝えするのに、今後、より重要なものだと認識して
いる。市民の皆さまに、より見やすい議会だよりを提供できるよう、映像の活用方
法の可能性を模索していきたい。
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